



Finissage Bis zum 29. Dezember besteht noch Gelegenheit, die Ausstellung von Martha Büchel-Hilti «Daheim ist der Himmel blauer» im Kunstraum Engländerbau, Vaduz, zu besuchen. Zur Finissage am Dienstag, 29. Dezember, um 18 Uhr, erleben die Besucher die Geschichte über einen Mann, eine Bank und ein Wesen, in Tanz umgesetzt von Jacqueline Beck und Hansjörg Hilti. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. Morgen Dienstag findet um 18 Uhr ein geführter Rundgang durch die Ausstellung statt, vom 24. bis 26. Dezember bleibt die Ausstellung geschlossen. (red)

VOLKSBLATT

MONTAG, 21. DEZEMBER 2009